



令和2年10月23日

園長 大西 三千代



## ～ 運動遊び参観 ありがとうございます。～



17日(土)の『運動遊び参観』が雨のため、18日(日)に延期になりましたが、3～5歳児の子ども達が元気に参加してくれました。保護者の皆様も、貴重なお休みの日にご協力ありがとうございました。

今年度初めての参観でしたが、かけっこやリズム表現での姿は練習したからできたのではなく、日々の生活や遊びを通して様々な経験を積み重ねてきた毎日が当日の姿にすべてつながっています。今年度初めての参観に緊張した子もいましたが、いつも以上にパワーを発揮していた子ども達。きっと大好きなお家の方が見てくださっていることが大きな力になったと思います。



3歳児 にじ・たいよう  
・ミライクルクル  
・らん・ラン・Run



4歳児 うみ  
・星影のエール  
Let's go いいことあるさ  
・らん・ラン・Run



5歳児 つき・ほし  
・心を一つにどん・ドン・Don  
・ほしVsつきリレー  
・みんなの笑顔の花ひらけ!



※写真ホームページより



### その後…

『運動遊び参観』が終わった今週、各学年のリズム遊びやリレーなど学年間を超えて運動遊びごっこが始まりました。リレーや憧れのバルーンや太鼓・ポンポン付のスティック・キラキラのポンポン、曲に合わせて3・4・5歳児が混ざり合って遊んでいます。今までは学年単位で遊ぶことが多かった子ども達ですが、自然と異年齢交流ができています。このような何気ない日々の中で、小さな子は大きな子に憧れを、大きな子は小さな子にいたわりの心が育ってほしいと願っています。(いつも廊下で練習を見ていた2歳児さん、お部屋で箱をたたいて「太鼓ごっこ」が始まりました。)



スティックを持って、うみ組さんの先生に合わせて…let's go!



憧れのバルーン。ほし・つきさん達のようにうまく膨らむかな?



5歳児さんのリレーごっこ。バトンをつないでいきます。



旗を持って、大きなクラスになった気分の子も達です。

